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会  議  録 

 

会 議 名 令和元年度第１回野田市文化財保護審議会 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 

（１）令和元年度事業の進捗状況について（公開） 

（２）災害関連文化財の調査について（非公開） 

日 時 令和元年８月２１日（水） 

 午前１０時から午前１１時５０分まで 

場 所 市役所高層棟７階 ７０６会議室 

出 席 者 氏 名 委 員  下津谷達男委員長、石田年子委員、大野要修委員、

川根正教委員、日塔和彦委員、萩原法子委員 

事務局  佐藤裕教育長、宮澤一弥生涯学習部長、川野尚武

生涯学習課長、伊東和宏生涯学習課文化財係長、

星野保則生涯学習課文化財係主任主事、笹川知樹

生涯学習課文化財係主事      

欠 席 委 員 氏 名 髙梨兵左衛門副委員長 

傍 聴 者 ０名 

非 公 開 の 事 由 指定前の物件に関する情報が含まれていたため。 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

課  長 

 

日塔委員 

 

星  野 

 

日塔委員 

星  野 

日塔委員 

星  野 

 

委 員 長 

（委員長挨拶） 

（教育長挨拶） 

 

（川野課長から令和元年度事業の進捗状況について説明） 

資料２ページ、埋蔵文化財発掘調査件数の確認調査３件、

括弧７件、本調査２件、括弧０件とあるが、この括弧の中の

数字は何か。 

 前年度同時期、４月から７月までの４か月分の件数であ

る。 

 資料６ページで焼失家屋はどれに当たるか。焼失家屋で木

材は残っていたのか。 

 図面の真ん中より下、３号竪穴建物跡である。そこで、焼

土及び炭化材が出土している。 

 木材としてはないのか。 

形にはなっている。 

何の木材か分かるか。 

これから整理するので、整理が終わった段階で結果が出る

と思う。 

炭化材がどれくらい出ているのか。 
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星  野 

 

委 員 長 

 

 

川根委員 

 

笹  川 

発掘会社で調査しており、データが来ていないので分から

ない。 

焼土の広さと厚さについてと炭化材の上に焼土が乗って

いるのか、炭化材の下に焼土があるのか確認しておいてほし

い。 

発掘調査を民間発掘会社に委託したとのことだが、どこか

教えてほしい。 

山崎宿里１８次と２０次は株式会社ノガミ、山崎宿里の１

９次は株式会社地域文化財研究所である。 

 


